
畑
１１月の活動報告 2020年１２月号

僕は１１月畑のプログラムに参加しました。
人参、大根や白菜、茎ブロッコリーなど秋冬

野菜をたくさん収穫できました。これまで毎
年大根や白菜はほとんどアドバイザーさ
んが育ててくれたものをいただいていま
したが、
今年は自分たちの畑で育てて上手に育ち
収穫できました。こんなにきれいに育っ
たのは初めてではないかと思いました。
この野菜を家に持ち帰ってみそ汁にして
食べたらすごく美味しかったので、収穫
できてとてもうれしかったです。寒くなっ
てきますが、

冬春野菜もこれから上手に育てて収穫でき
るのが楽しみです。
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